

Putri Antia Tanjungsari. (5030066). Hubungan antara Dukungan Sosial dengan Self Efficacy Mahasiswa dalam Pengerjaan Skripsi. Skripsi. Sarjana Strata 1. Surabaya: Fakultas Psikologi Universitas Surabaya, Laboratorium Psikologi Pendidikan (2007).

INTISARI

Salah satu tuntutan yang harus dihadapi setiap mahasiswa agar dapat lulus adalah dengan menyusun suatu skripsi sebagai salah satu syarat guna memperoleh gelar sarjana strata satu dalam bidang psikologi. Skripsi merupakan salah satu bentuk penulisan atau karya ilmiah di perguruan tinggi. Berdasarkan hasil *survey* menunjukkan bahwa sebagian besar mahasiswa merasa tidak yakin dengan kemampuan mereka dalam mengerjakan skripsi. Hal-hal yang membuat mahasiswa bisa yakin kembali dengan kemampuannya dalam mengerjakan skripsi diantaranya yaitu dengan bertanya pada dosen pembimbing dan teman atau hanya sekedar *sharing* pada orangtua dan teman mengenai kesulitan-kesulitan yang dialami dalam skripsinya. Maka dapat dikatakan bahwa dukungan sosial yang mereka dapatkan dari orang-orang di sekitar membuat mereka merasa yakin kembali terhadap kemampuannya dalam menyelesaikan skripsi.

Tujuan penelitian ini adalah mengetahui hubungan antara dukungan sosial terhadap *self efficacy* mahasiswa dalam mengerjakan skripsi. Populasi dalam penelitian ini adalah Mahasiswa Fakultas Psikologi UBAYA yang sedang mengambil skripsi semester genap 2006-2007. Sampel diambil dengan menggunakan teknik *insidental sampling* dengan kriteria yang ditentukan yaitu: mahasiswa psikologi yang sedang mengerjakan skripsi pada berbagai laboratorium yang ada. Pengambilan data dilakukan dengan metode angket. Data yang didapat dianalisis dengan teknik korelasi *product moment*.

Hasil statistik menunjukkan nilai $\text{sig} = 0,001$ ($p < 0,05$) dan F sebesar 12,445. Hal ini berarti ada hubungan antara dukungan sosial terhadap *self efficacy* mahasiswa dalam mengerjakan skripsi. Sumbangan efektif yang diberikan oleh variabel dukungan sosial terhadap *self efficacy* mahasiswa dalam mengerjakan skripsi sebesar 19,6%. Kelemahan penelitian ini adalah kurang memperhatikan variabel yang sifatnya internal pada mahasiswa yang dapat meningkatkan *self efficacy* mereka dalam mengerjakan skripsi. Maka saran yang dapat diberikan adalah dengan menambahkan variabel-variabel lain yang sifatnya internal yang dapat berperan dalam meningkatkan *self efficacy* mahasiswa dalam mengerjakan skripsi.

Kata kunci : Skripsi, *self efficacy* mahasiswa dalam mengerjakan skripsi, dukungan sosial.